0 U R



## **BANDO**

## CAMBIO DE OFICINA DE EMPLEO A LA CARLOTA

Manuel Ruiz Alcántara, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de La Guijarrosa (Córdoba), INFORMA:

Que a partir del día 27 de marzo de 2020 el Servicio

Andaluz de Empleo (SAE) y el Servicio Público de

Empleo Estatal (SEPE), pasará a la oficina de Empleo de

La Carlota, con lo cual a partir de esa fecha todas las

peticiones y citas que se hagan vía teléfono o vía internet

dirigirán a la persona solicitante a dicha oficina para todos

los tramites que se hagan en materia de empleo y

prestaciones.

Una reivindicación histórica de los Guijarroseños/as que por fin se hace realidad.

Lo que comunico en La Guijarrosa a 11 de septiembre de 2020 para general conocimiento de la población interesada.

Fdo. El Alcalde, Manuel Ruiz Alcántara

